

Cuidados infantiles

Muchos progenitores trabajan también tras el nacimiento de los hijos e hijas. Por eso, en el Cantón de Basel-Stadt hay ofertas especiales de cuidados infantiles. La mayoría de ellas son de pago.

Guarderías (KITA)

En las guarderías se cuida de sus hijos e hijas durante todo el día. La forma abreviada de denominarlas es "Kita". La mayoría están pensadas para niños y niñas desde los 3 meses hasta la edad escolar. Algunas guarderías ofrecen cuidados para niños y niñas en edad escolar en las franjas antes y después de la escuela y al mediodía. Dado que las listas de espera suelen ser largas, deberá inscribir a sus hijos e hijas muy pronto. Los gastos varían de una guardería a otra. Para la mayoría de guarderías, el municipio otorga una subvención para cubrir parte de los gastos. Pregunte a las guarderías o al municipio de residencia sobre las modalidades de inscripción y los costes.

Grupos de juego

Muchos niños asisten antes de la escuela obligatoria a un grupo de juego (Spielgruppe). Participan niños y niñas de a partir de 3 años sin sus progenitores, bajo la supervisión de una persona cualificada. Los niños y las niñas hacen manualidades y juegan juntos. Estos grupos son voluntarios.

¿Su hijo o hija no habla alemán? El grupo de juego puede ser un buen lugar para empezar a aprenderlo. Así le resultará más fácil cuando llegue el momento de ir a la escuela.

Cuidados extraescolares / comedores escolares

Todas las escuelas de primaria y secundaria ofrecen cuidados extraescolares y comedores escolares supervisados (Tagesstrukturen) en la propia escuela o en las inmediaciones. Esto significa que los alumnos pueden quedarse en la escuela a mediodía y comer allí. Después de la escuela pueden hacer los deberes, supervisados por personal cualificado.

¿Quiere que su hijo o hija participe de estos cuidados extraescolares y comedores escolares? Son servicios de pago; su coste depende de los ingresos de los progenitores. Los niños y las niñas pueden utilizar estos servicios uno o varios días a la semana.

Familias de día

Puede dejar a su hijo o hija en una familia de día. Las familias de día (Tagesfamilien) son familias que acogen en su casa a niños y niñas durante todo el día, o antes o después de la escuela. Las agencias de contratación le ayudarán a encontrar la adecuada y le informarán sobre las tarifas habituales.

Canguros / Situaciones de emergencia

En Suiza es muy frecuente que también los jóvenes trabajen por las tardes o durante el fin de semana como canguros a cambio de dinero. La Cruz Roja Suiza de Basel-Stadt (SRK) dispone de una lista de agencias de contratación de canguros que han hecho un curso especial.

Supervisión infantil en caso de emergencia

Puede que se produzca una emergencia y necesite urgentemente a alguien que cuide de su hijo o hija. Por ejemplo, si el otro progenitor tiene que ingresar en el hospital y nadie más puede ocuparse de los niños. La Cruz Roja Suiza de Basel-Stadt (SRK) ofrece servicio de canguro en casos de emergencia. Es un servicio de pago, si bien algunos de enfermedad asumen los gastos.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-baselstadt.ch/es/pareja-e-hijos/cuidados-infantiles